
Pistolenschützen Herisau – Waldstatt

Schnupperschiessen im Breitfeld

Die Pistolenschützen Herisau-Waldstatt möchten ihre Sportart allen Interessierten näherbringen und laden am 10. Juni zum Schnupperschiessen ins Breitfeld ein.

ABTWIL – Wer ist nicht schon an einem Pistolenschiesstand vorbei gegangen und spielte mit dem Gedanken, es auch mal zu versuchen. Aber eben, man hat keine Pistole und traut sich nicht, in den Stand zu gehen um nachzufragen. Die Pistolenschützen Herisau-Waldstatt bieten die Möglichkeit den Schiesssport näher kennenzulernen. Ausgebildete Schützenmeister und Instrukoren zeigen gerne, wie das Sportschiessen funktioniert. Dieser Sport eignet sich grundsätzlich für jedermann und jede Frau. Eine Altersgrenze nach oben gibt es nicht. Pistolenschiesen ist aber nicht so einfach, wie es im Fernsehen immer aussieht. Um zu treffen sind einige Punkte wichtig. Es braucht viel Geduld, grosse Konzentration, Körperbeherrschung, Ausdauer und das



Pistolenschiesen ist ein Sport. Bild: pd

muss immer wieder trainiert werden. Es ist ein faszinierender Sport mit verschiedenen Disziplinen. Sicherheit steht bei den Schützen an erster Stelle und sie lernen den richtigen Umgang mit der Sportpistole. Es ist keine Waffe, sondern ein Sportgerät. Das ist leider noch in vielen Köpfen drin. Beim Speerwerfen, Bogenschiessen, Motorsport, um nur einige zu nennen, spricht auch niemand von Waffen, sondern von Sportgeräten. Schnupperschiessen: Mittwoch 10. Juni von 18 bis 20 Uhr Pistolensstand Breitfeld. Auch Jugendliche in Begleitung ihrer Eltern sind willkommen. *Peter Kocher*
